



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affiliée à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE

Le Cameroun, Nation :

- 5 fois championnes d'Afrique ;
- Championne Olympique ;
- Unique finaliste africain à la Coupe des Confédérations ;
- Première équipe africaine à atteindre les Quarts de finale de la Coupe du Monde ;

Le Cameroun, notre pays, exige le respect qui est dû à son rang de nation africaine la plus qualifiée en Coupe du Monde de football et à son Palmarès encore inégalé en Afrique.

Le pays de Roger Milla, de Samuel Eto'o, de Joseph Antoine Bell, de Patrick Mboma, de François Oman Blyick, de Thomas Nkono, de Kundé Emmanuel, de Mbappe Leppe, de Téophile Abega, de Gaëlle Enganamouit, de Chout Ajara et de toutes et tous les championnes et champions qui ont donné au football africain ses lettres de noblesses et une place au panthéon des meilleures équipes mondiales ; notre nation victorieuse depuis des années, avant l'apparition de la VAR, rappelle qu'elle n'a nullement l'intention de rejouer un certain match de qualification et se réserve le droit de poursuivre en Justice toute Fédération ou individu qui essaierait, à l'avenir, d'attenter à son honneur.

Contrairement à une certaine Fédération qui, manquant de Fair Play et de Leadership, cède aux sirènes de la désillusion de quelques extrémistes, illuminés, fanatiques ; notre Fédération sait pour les avoir expérimentés que des faits de Jeu font partie du football et peuvent envoyer une équipe comme le Portugal en Barrages de Coupe du Monde ou peuvent éliminer notre propre équipe de la Coupe du Monde 1998, face à l'équipe soeur du Chili. Le football est cruel mais Ô combien beau pour toute équipe qui a le mental nécessaire pour revenir encore plus forte.

Cette mentalité de petite équipe, pleurnicheuse, ne grandit ni cette Fédération, ni cette nation, ni le football africain mais bien au contraire ne fait que jeter un voile ignoble sur l'idéal de fraternité que promeut le football.

Qu'on se le tienne pour dit : le match à Blida est terminé. Remporté avec Brio par les Lions Indomptables, ceux-là même qui sont reconnus dans le monde entier pour leur abnégation, leur courage et leur mental à toute épreuve. Toute manœuvre, réécriture de Règlements de la FIFA ou décision contraire sera rejetée et aura des répercussion sans précédent. C'est de ça qu'il s'agit !

Fait à Yaoundé, 6 avril 2022

LE SECRÉTAIRE GENERAL



Benjamin Did

Fake

1116 Yaoundé - Cameroun

sgoffice@fecafoot.org

www.fecafoot-officiel.com

Numéro de contribuable: M089600013325C



Tanguy



A travers un exercice de fact checking, on se rend compte que ce communiqué ne vient pas de la fédération camerounaise de football. On peut constater en bas devant le cachet un trait blanc qui montre que l'image a été retouchée.

Bien plus, le signataire de ce pamphlet est un certain Benjamin Did, un nom inconnu de l'instance faitière du football camerounais. Les communiqués officiels de la Fecafoot sont publiés sur sa page Facebook certifiée, et portent notamment la signature de son secrétaire général, Benjamin Didier Banlock.

Mauvais perdant

Déçu après l'élimination de l'Algérie face au Cameroun au match retour des barrages du mondial 2022, la FAF a saisi la FIFA pour dénoncer la prestation de l'arbitre Gambien Bakary Gassama, et a demandé dans la foulée que le match soit rejoué.

L'instance fédérale mondiale a accusé réception du recours introduit par l'Algérie, indiquant le 21 avril 2022 comme date butoir pour le verdict.

Prête à ne point lâcher prise, la FAF, après la sentence de la FIFA pourrait saisir le Tribunal arbitral du sport qui siège à Lausanne (Suisse).

La Fecafoot jusqu'ici n'a donc fait aucune déclaratif sur cette actualité.
